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RI第2650地区のスローガン

会　長　田村　康夫

鯖江ロータリークラブ会長方針 
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テーマ「 海 外 体 験 」

酒井 雅憲  会員 榊 原  安 英　様
福井大学大学院  客員教授

「原子力が未だに国民の支持が得られない理由」

出席率81.2％

卓話

テーマ「エンタメによる地域の活性化」  ～机上の議論から実践へ～
㈱ショーケース  代表取締役
武 田  将 一 朗　様
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会長の時間　
田村　康夫　会長
　大変寒い中、お集
まりいただきありが
とう。先般の家族新
年例会には、40名

の方に来ていただき、お礼申し上げる。
　ニュース等に出ている通り、数年に1
度の寒波が来て、明日・明後日朝にかけ
て1ｍ以上雪が積もると報道されている。
それぞれにお気を付けていただきたい。

福井県内ＲＣ例会日 無印：１２：３０－開始 Ｋ　：１８：３０－開始 Ｌ　：１９：００－開始

勝山ＲＣ(勝山市民活動センタ－) 大野ＲＣ(大野商工会議所会館) 武生府中ＲＣ(越前たけふ農協会館)
武生ＲＣ(武生商工会館) 鯖江北ＲＣ(神明苑) Ｌ 敦賀西ＲＣ(ニュ－サンピア敦賀)

月曜日 福井東ＲＣ(ＡＯＳＳＡ) 若狭ＲＣ(ｻﾝﾎﾃﾙやまね･7-12月ﾎﾃﾙせくみ屋) 敦賀ＲＣ(福井銀行敦賀支店) 金曜日 福井あじさいＲＣ(ﾎﾃﾙﾘﾊﾞ-ｼﾞｭｱｹﾎﾞﾉ)
火曜日 福井南ＲＣ(福井繊協ビル) 水曜日 福井北ＲＣ(ｻﾞ･ｸﾞﾗﾝ ﾕｱ-ｽﾞﾌｸｲ) 木曜日 福井ＲＣ(ユア－ズホテル福井) 福井西ＲＣ(ﾊﾞ-ﾄﾞｸﾞﾘ-ﾝﾎﾃﾙ･ﾚｼﾞ-ﾅ)

Ｋ 福井ﾌｪﾆｯｸｽＲＣ(ｻﾞ･ｸﾞﾗﾝ ﾕｱ-ｽﾞﾌｸｲ) Ｋ 丸岡ＲＣ(丸岡城のまちｺﾐｭﾆﾃｨｾﾝﾀ-) Ｌ 福井水仙ＲＣ(福井パレスホテル) 三国ＲＣ(三国観光ホテル)

幹 事 報 告　

　「サバーンのおやくそく体操」を市内
26箇所の幼稚園・保育所の交通安全教
室で広めていく事について、昨日北中山
幼稚園に幹事と社会奉仕委員長の3人
で行ってきた。子ども達は非常にかわい
らしくて、また市の職員さんが上手に紙芝
居等されるのを見て、驚いたり楽しんだり
してきた。回る箇所が大変多いので、少し
でもご都合のつく方がおられたら、スケジ
ュール表が事務局に置いてあるので、よ
ろしくお願いする。

帰山　明朗　幹事
　先日は新年家族例
会に多くの会員、ご
家族の皆様にご出席
いただき誠にありが
とう。今日からは今年

の通常例会の始まりとなる。改めて、今年も
大変お世話になるが、よろしくお願いする。
　本日例会にて下半期分会費の請求書を
皆様に出させていただいた。宜しくお願い
する。また、それとともに「ロータリー希望
の風奨学金」への支援分としてお一人
5,000円をお願いしている。この支援は前
回の理事会で決定した。お手元にこの「希
望の風奨学金」事業詳細についての資料

を配布した。始められた2010-11年度以降
、他地区とともに2650地区も、鯖江クラブも
積極的に取り組んでまいった。2650地区の
これまでの支援総額は1億8千万円を超え
るに至っている。ただ被災地では今も復興
の進まない厳しい日々が続いていると聞き
及ぶ。困難な生活の中、短大・大学・専門学
校卒業まで頑張っている若者たちを、私た
ちロータリアンが力を合わせ支援していく
ことはロータリーにとって、この上ない「奉
仕活動」ともなる、との地区からの各クラブ
への支援要請も届いている。当クラブ理事
会ではこの趣旨に賛同し今回会員お一人
5,000円をお願いした。詳細はお手元の資
料でご確認いただき是非、ご理解とお力添
え賜るよう深くお願いする。
　2月17日（金）の例会は国際奉仕と青少
年奉仕、またアクトメンバーも参加しての合
同事業での「国際交流座談会」を行うことに
決まった。当日は時間を午後6時30分から
の夜間例会となる。会場はこの商工会議所
4階大ホール。内容等詳細は次週以降にご
案内するので、ご予定よろしくお願いする。
　本日例会終了後に理事会を開催するの
で役員・理事の皆さま、事務局までよろしく
お願いする。
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「 海 外 体 験 」酒井 雅憲  会員卓　　話
テーマ

＜ヴェトナムで工場を作る＞
　まず、海外体験について、一番最近のヴェ
トナムに工場を作る、ということを、昨年の
６月頃からやりだしたので、その辺の流れ
を話したいと思う。

①事前準備
・実習生の受け入れ
　何年も前から、実習生を受け入れ、その中で指導者になれる資
　質の人物を確保。現地法人工場長になれる器のヴェトナム人
　を探しておかなければならない。
・現地責任者の発掘（ヴェトナム人）
　工場長・責任者となると、日本での滞在経験があり、日本語堪
　能、トータル的な管理能力が必要。日本で縫製会社を経営して
　いるヴェトナム人を探す。（引き抜き）
・情報収集・講習会参加
　ジェトロ或いは日本のコンサルタント会社などの講習会などに
　参加し、基本を学ぶ。最終専門家に任せないと無理。

②現地での準備
・コンサルティング会社選び
　ヴェトナム語の書類で契約等困難なため、結局はコンサルタン
　ト会社に頼ることになる。気を付けないといけないのは、アドバ
　イスだけで契約は自分でしなさいと、放り出されるコンサルタ
　ント会社があり、パートナー選びが非常に需要。お酒を飲みな
　がら、気に入った方を見つける。
・代理人の選出
・各種申請書類提出⇒認可
・土地購入（フーハー）
　土地を選ぶ条件、縫製人口の潜在、空港
から一時間以内、高速　道路IC近く。（契約・
購入にコンサルタントの方と話し合いなが　らサイン）　
・現地雑用スタッフの契約

・銀行口座開設（資本金・従業員給与）

③工場建設
・建設会社の選定、契約
　日系（ゼネコン）を100とすると、日系の下請けレベルのローカ
　ルは75％、完全なローカルは60％くらいの価格差がある。どれ
　がいいかはこちらの都合で決めるしか無い。
　現場を確認して作業員の規律等を見極めて決めた。
・設計
・現場の監視（レポート）
　現場の写真を撮って、逐一報告を受けることができる。
　基礎工事（結構深い穴を掘る）スプリンクラー用の地下貯水池
　浄水装置、日本式の建前（神木を埋める）を指示通りしてくれた。

④生産に必要な設備・備品の調達
・ミシン購入
　ミシンは日本、シンガポール、ヴェトナムから
・CAM,CADは日本から
・備品、棚類は、中国とヴェトナム両方で見
  積り取ったが、1.5倍程値段の差がある。
・簡単な備品は現地の既製品、家具屋で。

⑤運転手・警備員その他
・ヴェトナムではタクシー会社などに業務委託するケースが多い。
・昼食のお弁当は非常に従業員の気にするところ、非常に重要。
　昼食がおいしいと従業員が離れないと言われている。
・小さい企業は、きめ細かい勤務評価や福利厚生、親睦会、等で 
  信頼関係を保ち、地道にやっていくしか生き残れるすべはない。

※結論「海外」とは日本に居て思うこと。そこに入り込めばそこは自
国。その国の人となり、どうしたらいいかを現地の人と一緒に考え
ていくことがベストチョイスのような気がする。

プログラム

委 員 会  報 告　
深見　泰和　
　　親睦委員長
　「陶芸同好会」第
1回目（1月22日）の
陶芸教室に、現在

15名様の申し込みを承っている。若干数
に余裕があるので、ご家族・ご友人等誘っ
ていただいて、楽しい陶芸教室にご出席
くださるようお願いする。なお、申込み締
め切りは本日となっているので、後ろの机
に申込書を置いておく。

ロータリーソング

野中  敏昭　
　ソングリーダー

編集：会報委員会

「我らの生業」 岡本　圭子　会員
吉田　俊博　会員
酒井　雅憲　会員

佐野　直美　会員

好意と友情の握手タイム

小計 ￥  24,000　
累計 ￥762,000

田村　康夫
吉田　俊博
岡本　圭子
酒井　雅憲
佐野　直美

にこにこＢＯＸ報告

橋本　政宣
野中　敏昭
牧野　友美
窪田　健一
齋藤多久馬

木村　　明
大橋　良史

誕　生　祝

勤　続　表　彰

1．酒井さんの卓話を楽しみに
2．誕生祝を頂いて
3．勤続表彰頂きありがとうございます
4．よいことがありました　
5．早退します
6．本年もよろしくお願いします
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45
146

ニコニコ箱発表
橋本　政宜　副ニコニコ委員長


